
智行理财网
底部放量下跌是什么意思（底部下跌放量说明什么）

三大指数大幅下跌，创业板
跌幅明显，两市成交量放量141亿
，期待中的大阳线没有出现，反而是大阴线了。

午后，很多人都认为A股
会触底反弹，其实没有逻辑。这个位置就是没有方向的震荡，向下挖坑的可能性
更多，对于八月份的行情一直没有期待，这个观点一直不变。

每个人都要有自己的风格，以及交易体系，虽然它不完美，不可能应对所有行情
，都有自己的周期，但却可以让你稳定盈利。并不是每周，每月都适合激进操作
，行情有周期。

今日，为什么放量下跌了？

很简单，大盘
综合指数下跌，是
因为白酒、新能源的权重砸盘导致，
中小盘题材股表现很好，特别是妖股
，几连板，大多数人妖股已经复活，这个信号并不理想。

为什么下跌？主要原因是港股大幅跳水
，因为通
胀数据应该是不理
想了，在我印象中是今晚公布，很可
能再次加息75个点，港股和它们的加息同步，所以让机构资金很谨慎。

这个盘面，最大的做空
动能，就是北向资金，超过60亿元的
流出，尾盘A股有个小反弹的时候，它们依旧没有反应，一门心思就是流出了。

最后说一句，下跌很正常，都要接受，这个下跌本身也在预期里面，我对于这个
位置的行情，充满谨慎，无论出现什么走势，我只能应对，不想猜测，半仓滚动
，尾盘减仓，其实这个T，不做也罢，一点空间都没有，只是不想增加仓位。
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A股，释放了2个信号

信号一：放量下跌了！
个人而言，对于K线的走势并不是很感兴趣，对于成交量很重视，放量下跌，机
构资金加速离场，只有散户，还有一堆亢奋有分析师，摇旗呐喊，大阳线要来了
，证券反攻，带着指数大反弹……

大金融，没有理由拉升，它的行情，宁愿错过也不参与，你在它里面的时间，在
外面都可以做几轮波段了，不知道为什么分析师这么喜欢，我一直观点明确，不
稀罕它们的行情。追求稳定性，不如成
长白马股，追求博弈，不如热点，更不如妖股。

信号二：风格切换了！
权重股再次砸盘，很多人都认为它们没有下跌空间了，个人观点，权重股还有5
%左右的砸盘空间，因为新能源、白酒的几个核心龙头，位置都不理想，需要砸
盘调整，特别是白酒。

我个人很喜欢白酒，最熟悉的行业之一，但是这两个月，我从来没有看多过它，
一直是看空，不会因为自己喜欢，就认为它要上涨，炒股和自己喜好无关，任何
股票，任何行业都有它客观的行业周期，你不理性，就只能当韭菜，其实白酒，
我还有部分底仓，但也一直认为会下跌。

最后总结

无惧调整，当调整是自己预期中的现实，仓位又做好了管理，它出现的时候，你
不会恐慌，反而会略有兴奋，因为可以捡低位筹码了。

这段时间，一直说管理仓位，被太多的人嘲讽。但我依旧坚持做自己，因为有场
外的突发利空，有不确定性。有人说小凡是个狠人，这个市场，到处是豺狼猛兽
，我不对自己狠点儿，主力就收走我的本金了。

原创不易，请勿搬运，欢迎转发！谢谢点赞、关注，这样下次就会第一时间收到
更新了……

投资有风险，入市需谨慎！
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